
Ata da 828ª (Octingentésima vigésima oitava) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 09/09/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite para a posse da Diretoria da Gestão de 6 

2024/2027 da Federação Médica Brasileira, que será realizada dia 8 de novembro, sexta feira, às 7 

vinte horas, na sede do Sindicato de Minas Gerais. Também recebemos convite do Conselho 8 

Regional de Medicina para participar do Fórum de Ética Médica nos dias 4 e 5 de outubro. O nosso 9 

tema será Carreira de Médico / Perspectiva frente ao programa Mais Médicos, com nosso Presidente 10 

como indicado. 11 

3. Informes: 12 

3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que foi encaminhado para ser protocolado junto ao 13 

Ministério Público do Trabalho, documento solicitando a abertura de procedimento investigatório 14 

para apurar as condições de repouso dos médicos da Central de Regulação do SAMU da região de 15 

Criciúma.  Dr. Vanio comunica que recebeu no SIMESC o Dr. Rômulo Pires e a Dra. Michele 16 

Menezes, solicitando auxilio referente a escala de plantão da GO/HU. Foi solicitado que eles 17 

fizessem o pedido por escrito para a chefia da ginecologia e obstetrícia com copia para a Direção 18 

Médica do Hospital e para o SIMESC. Comunica também que Dr. Emerson Nomura solicitou 19 

auxilio nas diretrizes emanadas pelo Detran em relação ao médico do trânsito (repassado ao Dr. 20 

Erial). Finaliza informando que esteve em reunião com a empresa P4HSaúde, conversando sobre a 21 

administração e migração do plano de saúde UNIMED Grande Florianópolis para esta nova 22 

empresa. Advogado Ismael informa que está encaminhando o parecer jurídico e a minuta da petição 23 

inicial relacionados ao Incidente de Resolução de Demandas Repetitivas (IRDR) n.º 1000907-24 

30.2023.5.00.0000, que tramita no Tribunal Superior do Trabalho e que discute o comum acordo 25 

nas negociações coletivas. O parecer detalha as principais dificuldades enfrentadas pelo SIMESC 26 

nas negociações com hospitais e clínicas, abordando temas como a pejotização e a recusa patronal 27 

ao diálogo. Além disso, a minuta propõe a admissão do SIMESC como amicus curiae, apresentando 28 

argumentos sólidos em defesa da configuração do comum acordo tácito nas negociações 29 

trabalhistas. Esse documento será de suma importância para fortalecer nossa atuação junto ao TST 30 

e garantir melhores condições de trabalho para os médicos. 31 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Patrícia informa que não recebeu ligações. Permanece com o 32 

plantão. 33 

3.3. Defensoria Médica: Nada relatado. 34 

3.4. Diretorias Regionais: Nada relatado. 35 

3.5. Momento SIMESC: “SC é destaque no ranking nacional de doação de órgãos”.  36 

4. Ordem do Dia:                                                                       37 

4.1. 1° Congresso Catarinense de Ligas Acadêmicas: Dr. Odi apresenta o folder de apresentação 38 

do sindicato para o Congresso Catarinense das Ligas Acadêmicas e outros detalhes que serão 39 

oportunamente analisados.  40 

4.2. UPA da Barra/ Balneário Camboriú: Dr. Vanio inicia informando que o SIMESC está 41 

atento à situação dos médicos, no momento temos algumas situações em curso. Valores em atraso: 42 



Advogado Rodrigo que é o responsável pela demanda, comunicou que o acordo estava em 43 

andamento e já estava com o jurídico da empresa Orion, porém desde quarta-feira 04/09, não 44 

obteve mais retorno por ligação ou resposta por mensagem, a última tentativa de contato foi nesta 45 

segunda-feira 09/09 pouco antes desta reunião e continuou sem resposta. O acordo não foi firmado, 46 

os médicos não foram pagos. Advogado Rodrigo irá formalizar a ação judicial contra a empresa 47 

Orion e a Prefeitura de Balneário Camboriú em favor dos médicos filiados. Reunião com a 48 

FAHECE: O SIMESC representado pelos Drs. Vanio e Cyro e o advogado Rodrigo, participou de 49 

reunião de trabalho no dia 09/09 com o Presidente da FAHECE Dr. Alvim Laemmel e assessorias. 50 

Assuntos tratados: Pagamentos 18/08 a 31/08 - foram informados que foi feito o pagamento 51 

referente ao período 18/08 até 31/08/24. Houve problemas com registros de ponto de alguns 52 

médicos e por consequência há alguns valores pendentes, que serão pagos. Uma planilha foi 53 

disponibilizada e a FAHECE encaminhará os pagamentos devidos (solicitando aos médicos a 54 

regularização de suas condições). Contratações dos Médicos (Ped) (CM) e Valores hora plantão 55 

(Ped) (CM) - As contratações dos médicos pediatras serão feitas diretamente com a FAHECE, o 56 

valor da hora plantão estabelecido foi de R$160,00 reais brutos para o médico pediatra que tiver 57 

RQE e R$120,00 reais brutos para o médico pediatra sem RQE. Já as contratações dos médicos 58 

clínicos serão feitas por uma empresa terceirizada, já contratada pela FAHECE, o valor da hora 59 

plantão será de R$120,00 reais brutos. Audiência SMS/BC (05/09/24) - Dras. Priscila e Silvia 60 

estiveram na Secretaria de Saúde de Balneário Camboriú, onde foram recebidas pela Secretária 61 

Municipal, Sra. Caroline Prazeres, e tiveram uma conversa breve, explicando por alto as demandas 62 

e dificuldades dos médicos da UPA. A secretária se propôs a agendar uma reunião formal para que 63 

o sindicato, juntamente com a prefeitura e seus representantes fiscais, possam conversar sobre o 64 

assunto. Outros - Alguns colegas fazem pedidos específicos e o SIMESC permanecerá 65 

acompanhando as ações na UPA da Barra. 66 

4.3. Emergência Pediátrica HU: Dr. Fabio comunica que a partir do dia 09/09 cessou qualquer 67 

tipo de atendimento no espaço físico da emergência pediátrica do Hospital Universitário da UFSC. 68 

A emergência estava referenciada desde maio de 2023, foi inaugurada há dois anos tendo 69 

funcionado em sua plenitude por seis meses, e a partir de hoje, todos os funcionários “sobem” para 70 

a enfermaria. Um espaço da enfermaria será disponibilizado para trabalhar como se fosse 71 

emergência referenciada. É de consenso que o problema não é apenas dos pediatras, envolve a 72 

comunidade, por consequência deve envolver o Superintendente dos Hospitais, o Reitor da UFSC, 73 

Secretaria Municipal de Saúde e a Assembleia Legislativa. 74 

5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 Emergência pediátrica HU; 2 Outubro mês do 75 

médico. 76 

  6.  Assuntos informais: Nada Relatado. 77 

 78 

 79 

 80 

Florianópolis, 09 de setembro de 2024. 81 

 82 

(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionária do SIMESC 83 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 84 
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